



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La nécropole royale d'Abou Rawach

■ Sa proximité géographique avec la pyramide de Rêdjedef et la présence de plusieurs tombeaux de fils de ce roi identifient avec certitude le monarque qui a aménagé le site. Véritable chaînon manquant dans la liste des cimetières royaux de la IV^e dynastie, cette nécropole royale permet de suivre l'évolution de l'architecture funéraire privée, des programmes décoratifs et du mobilier culturel de cette époque, malgré les destructions subies — le site a servi de carrière.

■ Les données recueillies éclairent aussi d'un jour nouveau la chronologie de Gîza, dont la chronologie des tombeaux laisse subsister de nombreuses interrogations.

